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1 1 月 定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 （ 要 点 ）  

 
日    時 

場    所 

 

出席委員 

 

 

会議に出席した

者の職･氏名 

 

 

 

傍聴人 

 

議 題 

 

 

 

 

 

 

 

 

小澤教育長 

 

 

 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

 

令和５年 11月 27日（金）13時 30分 

庁舎第３別館２階 会議室 

 

教育長 小澤和樹、委員 山本泰正、委員 長井俊朗 

委員 竹田美和、委員 野間真美  

 

副教育長 秋山直人、教育政策局長 正岡靖彦 

教育大綱推進課長 鳥生幸司、学校教育課長 井上洋、 

生涯学習課長 畑紀輔、学校給食課長 阿部孝文、 

教育大綱推進課長補佐 﨑山憲一 

 

なし 

 

議案 

  

議案第45号 令和５年度教育費補正予算に係る意見聴取につ

いて 

 

議案第46号 博物館及び美術館における撮影等の充実を図る

ための関係条例の整備に関する条例制定に係る

意見聴取について 

 

午後１時30分、開会を宣す 

 

日程番号１、10月定例教育委員会の会議録を承認してよいか問

う 

  

意見なし 

 

承認してよいか問う 

 

承認する 

 

 日程番号２、会議録の署名委員に、竹田委員、野間委員を指名

する。 
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小澤教育長 

 

小澤教育長 

 

山本委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野間委員 

 

 

井上学校教育課長 

 

 

 

 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

 

小澤教育長 

 

 

正岡教育政策局長 

 

 

日程番号３、教育長報告を行う 

 

質疑がないか問う 

 

先般、教育長と「えひめ教育の日」推進大会に出席しました。

県の教育長の挨拶は、教育立県えひめの実現に向け、これから変

化の激しい不確実な時代に対応できる児童・生徒への教育の前提

となる話で、愛媛県を全国トップクラスの位置づけに復活させよ

うという意気込みを感じました。我々もそれをきちんと捉え、ど

のような課題を抱えているから、どのように今治市がめざす教育

むけてマネジメントするかという観点で、今治市の教育行政を側

面から支援していかなければならないと感じました。 

また、教育長が話された教育研究所については、新学習指導要

領等を踏まえて、数年前から先進的な自治体は行っています。学

校の先生は、今までない小学校の英語やプログラミングの授業を

していくのだから、まず先生のレベルを上げていかなければいけ

ない。当然そのための機関は要るものなので、作ったのが目標に

ならないよう十分効果的に動くようにお願いします。 

 

これから冬場に入って学級閉鎖が出てくるかもしれませんが、

学級閉鎖の定義は、どのようになっていますか。 

 

具体的な数字は決まっていないのですが、概ね３分の１程度の

欠席というのが大きな目安になります。 

このままではより罹患が増えるかどうか、いつから休みにする

のかといったことを、学校医にも相談し連携しながら判断する一

つの基準にしています。 

 

他に質疑がないか問う 

 

質疑なし 

 

 ＜議題審議＞ 

「議案第45号 令和５年度教育費補正予算に係る意見聴取につ

いて」説明を求める 

 

―「議案第45号 令和５年度教育費補正予算に係る意見聴取に

ついて」説明― 
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小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

 

小澤教育長 

 

 

 

畑生涯学習課長 

 

 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

 

 

質疑がないか問う 

 

質疑なし 

 

同意してよいか問う 

 

同意する 

 

＜議題審議＞ 

「議案第46号 博物館及び美術館における撮影等の充実を図る

ための関係条例の整備に関する条例制定に係る意見聴取につい

て」説明を求める 

 

―「議案第46号 博物館及び美術館における撮影等の充実を図

るための関係条例の整備に関する条例制定に係る意見聴取につ

いて」説明― 

 

意見がないか問う 

 

意見なし 

 

同意してよいか問う 

 

同意する 

 

午後１時50分、閉会を宣す 

 

 


